



**ILS ONT PARCOURU DES KILOMÈTRES POUR QU'ILS AIENT ACCÈS À LA SANTÉ !**

***Cette année, lors de la Course des héros, plus de 41 000 € ont pu être collectés pour le Fonds Santé du SEL. Grâce à nos coureurs et à leurs sponsors, des communautés ont désormais les moyens de bénéficier de soins de qualité !***

En 2023, ils étaient 67 participants à courir pour le SEL. Depuis les quatre coins de la France, ils ont mobilisé leur entourage pour sponsoriser leur défi sportif, et au travers eux, les projets Santé du SEL. Découvrez des exemples de projets mis en place par trois de nos partenaires chrétiens et financés, en partie, grâce à la collecte des participants.

## **HEK : UN HÔPITAL BIEN ÉQUIPÉ**

L'Hôpital Evangélique de Koyom (HEK) est un hôpital de brousse qui supervise plusieurs centres de santé répartis dans différents villages du Tchad (et aussi quelques villes). Ayant à cœur de rendre accessibles les soins de santé aux populations les plus vulnérables de la société, l'HEK mène un programme d'amélioration de la qualité de ses structures sanitaires, financé en grande partie par le SEL.

Comment ? En commençant par équiper ses différents centres de santé : un **kit ophtalmologique**, qui fait du centre de santé de Doba un centre spécialisé en ophtalmologie, un **réfrigérateur solaire** spécialement conçu pour la bonne conservation des vaccins. Par ailleurs, l'HEK a mis en place un programme de bourses pour des étudiantes sage-femmes. Des bourses sont également déployées pour permettre à des étudiantes en médecine d'être formées.

Aujourd'hui, l'évolution de l'HEK lui a valu d'être reconnu par le Ministère de la Santé du Tchad et il fait partie des structures les mieux équipées de sa région.



## CEPROMOR & AEPH : DES CENTRES DE SANTÉ DE QUALITÉ !

Depuis 18 ans, le SEL et le CEPROMOR & AEPH (Centre pour la promotion du monde rural & Action Évangile et Promotion Humaine), un de nos partenaires chrétiens en République démocratique du Congo, œuvrent main dans la main pour permettre aux communautés rurales d'avoir accès à des soins de qualité.

Ainsi, l'association agit à différents niveaux : par de l'**équipement** de structures de santé (incinérateur pour les déchets biomédicaux, matériel de laboratoire de base, etc.), par de la **formation** du personnel soignant sur diverses thématiques (soins d'urgence, hygiène féminine...), par de l'**appui** en matériel pédagogique d'étudiants infirmiers (squelettes, stéthoscopes, mallettes 1er secours etc.) et par de la **sensibilisation** des communautés et notamment des leaders religieux (santé de la reproduction, prévention et traitement de maladies non transmissibles, accompagnement des personnes atteintes du VIH).

C'est un travail de longue haleine qui petit à petit porte des fruits : **désormais, les communautés rurales ont les moyens d'être en bonne santé et de pouvoir se développer dans les meilleures conditions !**



## APCPP : DES SOINS À MOINDRE COÛT !

L'Association Pour Christ et Pour le Prochain (APCPP) est un partenaire de longue date du SEL et avec lequel nous avons collaboré à plusieurs reprises. Ce partenaire basé à Ouagadougou, au Burkina Faso, a à cœur de permettre aux plus pauvres d'être soignés correctement.

Pour ce faire, il dispose de deux centres médicaux : un dans le centre-ville, l'autre dans un quartier reculé de la capitale. Leur objectif ? **Proposer des soins de santé de qualité à moindre coût**, dispensés par une équipe compétente et composée de divers spécialistes : gynécologue, cardiologue, dentiste...

Pour ces populations qui devaient parcourir des kilomètres pour atteindre l'hôpital le plus proche ou pour trouver des médicaments, avoir de tels centres est un véritable soulagement. Ça change radicalement leur quotidien !

**Les bénéficiaires sont remplis de reconnaissance d'avoir enfin des soins de qualité, à proximité... sans avoir à dépenser tout leur revenu !**

